



石巻東ロータリークラブ

- ◆国際ロータリーのテーマ：ロータリーのマジック
- ◆国際ロータリー会長：ステファニー A. アーチック
- ◆国際ロータリー第2520地区ガバナー：佐藤 剛



会長：佐々木 至 会長エレクト：中川尚仙 幹事：松本俊彦 S.A.A：相沢剛

第2941回例会告示板

2024年9月6日

出席会員 41名中／26名 63.41%

欠席会員 15名

前回出席率（8／30）95.12%

前々回出席率（8／23）92.68%

ゲスト 米山記念奨学生 劉昊朋さん

事前出席 0名

会員誕生日 9/14 佐藤（大）会員

結婚祝 9/30 阿部（俊）・齊藤（利）各会員

出席100%表彰 31年山内、17年千葉（義）各会員

ニコニコBOX 山本光二郎委員長

相澤、阿部（俊）、太田、大槻、木村（信）、久我、後藤、齊藤（利）、佐々木（至）、佐藤（大）、佐藤（俊）、佐藤（禎）、島、鈴木（忠）、鈴木（紀）、武山、角田、徳増、中川、二宮、松永、松本、柳橋、山下、山本 各会員

会長挨拶 佐々木 至会長

みなさん、こんにちは。約1ヵ月ぶりの例会の出席となります。私の代わりに佐々木副会長、木村研一パスト会長に大変お世話になりました。ありがとうございます。

8月の行事で地区財団セミナー（補助金管理）で本田財団委員と盛岡に行ってきましたのでその内容について報告いたします。

グローバル補助金と地区補助金の申請手続きのやり方や補助金がどのように成り立っているのかの講義内容でした。当クラブは地区補助金の活用を考えており、2月の申請に向けて活用を進めていきたいと考えております。劉君、今日の私の故郷スピーチ宜しくお願ひします。

本日のプログラム 「私の研究と故郷」

米山記念奨学生 劉昊朋さん

私の研究についてスピーチさせていただきます。

中国の親世代の子供に対する愛情表現についての研究です。

現在の親の愛情とは、将来どのような仕事をしているか、学校でいい成績をとっているかという生活に関係するものになっています。現在子供にいい就職先に就いてもらうため、学校で好成績をとってほしいという要求が高まっています。その理由として、中国は2000年あたりから、一人っ子の世帯数がだんだんと増え、扶養する子供の数が減っているため、子供に対する学歴の要求を高めている影響があると考えられています。そのため、学校のクラス内で学歴が上がれば、

それがお互い影響し合い、1人ごとの成績が上がり、クラス全体の成績が上がる可能性が出てきます。調査の結果、親の期待が高ければ、子供の成績が上がり、子供達に良い環境（達成感・仲間・やりがい）を提供することが親の期待に繋がるという結果がでました。

これが半年間の私の研究成果です。ありがとうございました。



（文責：佐藤大介）

第2942回例会告示板

2024年9月13日

出席会員 41名中／18名 43.00%

欠席会員 23名

前回出席率（9／6）63.41%

前々回出席率（8／30）95.12%

会長挨拶 佐々木 至会長

「お月見例会」にちなみ、「中秋の名月」と「十五夜」の話をいたします。「中秋の名月」は秋の真ん中、「十五夜」は年に12回～13回ある満月を意味しています。今年は来週17日、ちなみに来年は10月6日です。

まだまだ暑い日が続いているですが、皆さんと秋を感じながら楽しみたいと思っています。

本日のプログラム 「お月見例会」

佐々木至会長から「実りの秋を存分に楽しみましょう」との挨拶と乾杯で始まり、テーブルに次々運ばれる旬の料理とお酒をいただき、盛大に会員親睦を深めました。

中締めは、久我文敏会員の挨拶で閉会となりました。





(文責：太田 清)

第2943回例会告示板

2024年10月4日

出席会員 42名中／25名 59.52%

欠席会員 17名

前回出席率 (9／13) 95.12%

前々回出席率 (9／6) 87.80%

事前出席 0名

会員誕生日 10/2 日野、10/4 高橋（政）、10/5 佐藤（禎）、
10/7 後藤、10/8 柳橋 各会員

結婚祝 10/7 佐々木（孝）、10/8 松永、10/13 武山、
10/14 山内、10/16 鈴木（紀）、10/20 佐藤（俊）、
10/30 松本 各会員

出席 100%表彰 2年松永会員

ニコニコ BOX 齊藤利忠副委員長

相澤、阿部（俊）、大槻、木村（信）、久我、後藤、齊藤（利）、
佐々木（孝）、佐々木（至）、佐藤（俊）、佐藤（禎）、島、
鈴木（忠）、高橋（政）、角田、徳増、中川、日野、藤原、
本田、松永、柳橋、山内 各会員

入会式 大橋 謙 様

会長挨拶 佐々木 至会長

本日のプログラム 会員スピーチ

「私の履歴」 角田圭会員

皆さまこんにちは、7月に入会しました角田圭と申します。自分の生い立ちと、現在行っているビジネスについて、最後に趣味についても少し触れたいと思います。

私は1976年7月7日に生まれ、松島町の品井沼駅近くで育ちました。松島第五小学校の2年生の時から野球を始め、松島中学校でも野球を続けました。才能の無さには早めに気付いておりましたし、コツコツと努力を続ける才能よりも、要領よくサボる才能に恵まれていたせいか、野球で花開くことはありませんでした。

仙台工業に進学し、ラグビー部に入部しました。三年間タックル専門要員としてチームに貢献しました。タックル専門と聞こえ良く話しましたが、単純に足が遅く、ボールがなかなか回ってきませんでした。

学べるという価値に気づいていない当時の私は、大学進学という考えは一度もなく、社会に出て早く働きたいと思っていました。部活も勉強も才能を生かして要領良く、県内でトップの建設会社（株）ユアテックに入社する事ができました。当時、導入が始まったばかりのCADシ

ステムの担当となり、電力管の図面作成支援システムの開発に携わりました。ビジネスソフトの基本を早くに把握できた事と最終的に実用新案の申請まで携わった事は、その後のあらゆる面で役に立ちました。まだ20歳を過ぎたばかりの私にとって数千万規模のソフト開発に関わる事が出来たのは良い経験になりました。その後3次元CADやコンピューターグラフィックスに興味を持つようになった私は、22歳の時にユアテックを退社し、東京の短期専門学校で、3DCGを学びました。受けられる講義は全部うけ、貧乏根性丸出しで必死に半年間勉強しました。あれだけ集中して勉強したはずなのに、今となって覚えているのは、一緒に受講していた年上の御姉さま方との飲み会くらいです。あの時一步踏み出す勇気があれば、違った人生になっていたかもしれません。努力の甲斐があり、いくつかの就職先を紹介されました。どれもやりがいのある仕事だったため非常に悩みましたが、療養中の父とその介護をしている母親を考えた時に、東京での生活を続けることに疑問を感じ、地元に戻って就職活動をすることにしました。

地元に戻ってみると最先端のCGを活かせる仕事はほとんどなく、東京の知人からの依頼で簡単な書籍のデジタル化の仕事を請けながら、次の仕事を探していました。

ここで両親について、少しお話をします。

私が19歳の秋、父がゴルフカートからの転落事故により高次脳機能障害を負ってしまったのです。現在も障害が残り、母と介護スタッフの皆さんのが助けを借りながら、松島の実家で暮らしています。それ以来、母は父を一人にすることができない自分の時間を持つことが難しくなりました。数年前には自宅のわら小屋を改修し、地域の友人や親戚と一緒に「味噌工房のだ」という発酵食品の製造・販売を始めました。味噌と梅干、ピーマンダレが主力製品で、石巻元氣いちばでも8月から販売を開始しております。

ボランティア精神旺盛な母は、機材・設備投資に関わる費用は全く経費に考慮しない手法で事業を行っています。儲かっていると豪語していますが、減価償却という考えがないのであたりまえです。父の面倒を見ながらも楽しんで味噌づくりをしている母をできる限り応援をしていきたいと思います。事故から3年ほどが経ち父の障害は改善することなく会社の経営も厳しくなっていました。会社の現状や家族、自分の置かれている状況を考えた時「会社を継ぐことが自分の道なのではないか」と自然に感じるようになり、私は父の経営する株式会社みちのく管材に入社することを決意しました。

まずは配達業務をしながら石巻の業務を引継ぎました。そして26歳で代表取締役に就任し、お客様や従業員・関係各社に支えられながらここまで歩んでまいりました。当社は、水道工事に関する資材の販売事業と介護福祉事業を展開しており、地元業者として石巻を中心に40年

ほど事業を継続出来たのは、お客様のニーズを敏感に察知し大手資材業者にはできない対応を心がけてきたからだと考えています。これからは更に厳しくなるだろうと覚悟しています。介護・福祉事業として機能訓練型デイサービスを運営しています。簡単な筋トレやストレッチなど、健康状態を維持するための運動を取り入れており男性の利用者も多く介護予防の観点からも最近、認知度が上がっています。現在、介護保険制度の改変やスタッフの離職などの対応に追われていますが、社会貢献にもつながるこの事業の今後に期待を抱いています。

昨年より、高齢者向け賃貸住宅の運営を開始しました。賃貸住宅にセンサーを設置し入居者の見守りを行うことで他の高齢者向け住宅と比較して、自由度が高く・かつ安価で暮らせる点が大きなメリットです。但しスタッフが常駐しているわけではないため、手厚い介護が必要の方には対応できません。主に介護度の低い方向けの住宅となります。特養・有料老人ホーム・ケアハウス・グループホームなど、さまざまな高齢者向け住宅がある中で当社の提供する賃貸住宅もその一つの選択肢として位置づけられています。シニア時代の住居探しは、一見選択肢が多いように見えますが実際には介護保険の利用可否や、ご家族の状況、予算によって選択肢は限られてしまいます。また、適切な入居のタイミングを見極めるのも難しく、私自身全て把握しているわけではありませんが、多少の知識は有りますので、何かご相談があれば最適な選択肢をご提案できるかもしれません。お手軽にお声がけください。

現在当社では高齢者向け賃貸住宅として利用可能な、空きアパート・マンションまたは住宅を探しております。皆様の周囲で賃貸用の空き物件を持っておられ、客付けにお困りのオーナー様がいらっしゃいましたら、是非ご紹介いただきますと大変助かります。入居条件としては基本的に1階の物件であること・さらに近隣にスーパー やコンビニなどの買い物施設があることが重要です。孤独死を防ぎ緊急時の対応を迅速に行うため警備会社やNPO法人と密に連携しております。実は、当社も不動町に自社物件を所有しているのですが、入居者探しに非常に苦労しています。1階部分は高齢者向けに賃貸を進め2階については介護・福祉に携わる方に対して割安で貸し出す予定です。もし1階に空室があり、近隣に買い物施設がある物件をお持ちの方がいらっしゃいましたら是非ご一報いただけますと幸いです。

今回の東ロータリークラブに入会するにあたり、自己紹介をする機会をいただくことになり、自分の人生をどう歩んでいくべきか真剣に考えるようになりました。会社の将来だけでなく妻と高校生の娘そして両親のことを考えると、多くの要素が絡み合っていることを改めて感じています。

さて、私の趣味についてお話しさせていただきます。

釣り歴40年スノーボード歴30年そして一番短いゴルフでも25年続けています。どの分野もエキスパートには程遠く、むしろ年々下手くそになっている気がしています。特にゴルフは、未だにシャンクを連発しOBを量産する始末です。帰りの車で信号待ちをするたびに、その映像が鮮明によみがえってきます。「次こそは」と意気込むものの結局何かと練習をサボってしまいます。ちなみに今年は一度も100を切っておりません。ゴルフは大好きなのですが、プレーは基本的に休日限定にしています。もしご一緒に遊ぶ機会がありましたらスコアについてはどうかご容赦ください。

最近はどうなることかと不安ばかりでしたが、少しずつ形になってきて皆さんのお力添えもあってここまで来ることが出来ました。まだまだ課題は山積みですが、これからも「次こそは」と信じて一歩ずつ進んでいきます。ご清聴ありがとうございました。



(文責：後藤嘉則)

第2944回例会告示板

2024年10月8日

出席会員 42名中／23名 54.76%

欠席会員 17名

前回出席率(10／4) 59.52%

前々回出席率(9／13) 95.12%

ゲスト 国際ロータリー第2520地区

ガバナー 佐藤 剛様

地区幹事 菊池達哉様

第5分区ガバナー補佐 三浦富次様

会長挨拶

佐々木 至 石巻東RC会長

今日は、2520地区ガバナー佐藤剛様・幹事菊池達哉様ようこそお越し下さいました。先程佐藤ガバナーと一緒に会長幹事会をさせて頂き貴重なご意見ご指導を賜り誠に有難うございました。当クラブでは好意と友情をモットーに運営しております今年度も会員相互間で強い絆が深まればと思います。

福田 均 石巻南RC会長

当クラブは33年前に東クラブを親クラブとして発足しました、6月末の時点で3名退会して17名体制になったのですが現在は会員増強により20名になりました。今年度30名を目指に頑張りたいと思います。

大森 憲市 石巻西RC会長

現在 33 名の会員数で運営をしておりますが今年度は会員相互間で楽しい 1 年間を共に共感出来れば良いなと思っております。

本日のプログラム

「石巻地区 3 RC 合同佐藤 剛ガバナー公式訪問」

皆さんこんにちは、水沢 RC から参りました佐藤です、当地区は有名な大谷選手を輩出した地域です、又当 RC から役 50 年ぶりにガバナーを仰せつかりました、これらのロータリークラブは多様性に満ちた会員の増強であったりとか様々な領域を超えた活動を見据えながら活動をして、且つロータリー財団の繁栄のためにも皆様にもご尽力頂きたいと思います。



(文責：菅原秀之)

第2945回例会告示板

2024年10月25日

出席会員 42名中／18名 95.24%

欠席会員 2名

前回出席率 (10/8) 97.62%

前々回出席率 (10/4) 90.48%

事前出席 22名

ゲスト 米山記念奨学生 劉昊朋さん

会長挨拶 佐々木 至会長

皆様、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。今年度もロータリー地球環境保全プロジェクトの一環として、かわまちオープンパーク周辺の清掃活動を行います。堤防や川周辺の清掃になりますので、足元に気付けて行ってください。宜しくお願ひいたします。

本日のプログラム

「ロータリーデー～地球環境保全プロジェクト～」

16:00～(於) 元気いちは周辺

本日の、清掃活動皆様大変お疲れさまでした。初めて堤防を歩いてみて、景色もすごくよく、ごみも少なくて、大変奇麗なところだと改めて感じることができました。明日は、劉昊朋君と私と木村（信）国際奉仕委員長と金華山に行ってきます。一緒に行ける方がいればぜひお声がけください。本日も、宜しくお願ひいたします。

例会終了後、元気いちはにて懇親会が行われました。

清掃活動を終え懇親を深めることができました。



(文責：山下英朗)

●会報委員●

後藤嘉則 菅原秀之
山下英朗 松永有一
日野雅俊 佐藤禎久
佐藤大介 太田清

◆例会場：石巻グランドホテル TEL (0225) 93-8111

◆例会日時：毎週金曜日 12:30～13:30

◆事務所：石巻市中央二丁目1-16 中央ビル23号

TEL (0225) 95-3773 FAX (0225) 95-4242

E-mail rotary@hop.ocn.ne.jp